

INTERVIEW VERITE

EDDY HARDOUIN

Né le 5 août 1990, Eddy Hardouin a baigné dans le monde du cheval, notamment par le biais de son grand-père qui était propriétaire du « Haras de la Pomme ». Il a trouvé tout naturellement sa voie dans les courses hippiques en faisant de sa passion son métier. Dès 14 ans, il entame son apprentissage chez le « célèbre » Robert Collet, à qui, il est resté fidèle depuis ces années. Aujourd'hui âgé de 21 ans, il fait partie des apprentis les plus sollicités du peloton. Pour cette année 2012, ses objectifs sont largement réalisables : Maintenir un nombre de gagnants réguliers et surtout de perdre sa décharge... avec une dizaine de gagnants à la clé. Portrait d'un jockey à suivre !



FICHE D'IDENTITE

Nom : HARDOUIN

Prénom : Eddy

Né le 5 août 1990

Lieu de résidence : Lamorlaye (Oise)

Profession : Jockey

Discipline : Plat

Poids : 51kg

Taille : 1m69

Question de «VECU»

A quel âge avez-vous débuté dans le métier des courses ?

J'ai commencé à monter à l'âge de 14 ans.

Qui a été votre maître d'apprentissage ?

Je n'ai connu que l'écurie de Robert Collet qui m'a formé de A à Z et avec qui tout se déroule pour le mieux jusqu'à maintenant.

Quel a été le « déclic » pour passer le cap ?

Je suis originaire d'une famille de cheval avec notamment mon grand-père. Il était propriétaire du « Haras de la pomme » et c'est tout naturellement que j'ai continué sur la même voie que mes prédécesseurs.

A ce jour, combien de victoires comptabilisez-vous ?

Environ 56 depuis le début de ma carrière.

Dans votre palmarès, quelle est la victoire la plus marquante ?

C'est une victoire dans une course B l'année dernière sur le dos de « Whip and Win ». C'était sportivement parlant ma plus belle victoire, c'est pour cela qu'elle a une saveur particulière.

Question de «FÉTICHISME»

Quel est votre hippodrome de prédilection ?

Je n'ai pas d'hippodrome qui me porte spécialement chance. Maintenant, j'apprécie tout particulièrement la « PSF » de

Deauville avec une ligne droite où l'on n'a pas tellement d'excuses si on n'a du « gaz » pour faire l'arrivée.

Quel est le numéro avec lequel vous avez le plus de réussite ?

Pour tout vous dire je ne fais pas vraiment attention.

Quelle est la couleur de casaque qui vous porte le plus chance ?

La casaque de mon écurie : Casaque jaune, toque blanche.

Êtes-vous superstitieux ?

Non pas du tout.

Même pas un « petit » rituel ?

Je n'ai pas non plus de rituels que ce soit avant ou après la course. Je pense surtout à bien me concentrer avant le départ et de suivre les ordres à la lettre.

Question de «TACTIQUE»

Vous préférez courir des épreuves disputées sur des sprints ou des longues distances ?

Sans hésiter, je préfère les parcours de vitesse où il y a du rythme.

Vous faites parties des jockeys qui préfèrent galoper dans le groupe de tête ou plutôt attendre à l'arrière garde ?

Paradoxalement même si j'apprécie d'avantage les sprints, les consignes sont les mêmes pour 95% des chevaux de l'écurie : Il faut absolument venir de l'arrière garde ! De ce fait, je n'ai pas tellement le choix, je musarde un maximum et je viens finir.

Avez-vous un agent qui travaille pour vous afin de gérer vos montes ?

A l'heure actuelle je n'en ai pas, mais je pense sérieusement à en prendre un dans un avenir proche.

Question de «MEMOIRE»

Avez-vous une anecdote à nous raconter ?

Pour l'instant je suis encore jeune alors je n'ai pas des « pages » à vous raconter (Sourires...). Maintenant je me rappelle lors d'une réunion, j'avais trois montes avec une seule première chance où j'étais sûr de faire l'arrivée. Finalement, j'ai gagné avec les deux autres et j'ai fini loin avec ma première chance. Comme quoi !

Quel est votre plus beau souvenir en tant qu'homme ?

Alors c'est tout simplement ma première monte en course PMU sur l'hippodrome de Compiègne. J'étais sur « Papi Chéri » et même si je n'ai pas fait l'arrivée, le fait d'être enfin à un départ d'une course, c'était une entière satisfaction pour moi.

Question «D'ECURIE»

Combien de chevaux montez-vous le matin ?

Je monte environ cinq lots tous les matins.

Pouvez-vous citer à nos lecteurs des chevaux à suivre prochainement ?

Je ne vous cache pas qu'il n'y a pas énormément de chevaux qui ont de la marge à

l'heure où je vous parle. Maintenant je viens de gagner avec aisance avec un certain « Jack Sparrow », suivez-le il n'a pas fini encore d'étonner.

Question de «GOUT»

Quel est votre modèle dans la profession ?

En tant que jockey j'admire le professionnalisme de Christophe Soumillon notamment.

Vous êtes plutôt « sucré » ou « salé » ?

Je suis plutôt sucré.

Vous êtes plutôt mer ou montagne ?

Je suis plutôt soleil et plage.

A part la France, dans quel pays aimeriez-vous vivre ?

Les Etats-Unis. D'ailleurs, je vais partir deux mois là-bas pour aller travailler le matin chez « Christophe Clément » à partir de fin mars.



Avec quelle voiture roulez-vous ?

J'ai une Opel Corsa.

Vous êtes plutôt de « droite » ou de « gauche » ?

J'aime suivre la politique mais je suis neutre.

A part le vôtre, quel sport aimez-vous pratiquer ?

Je pratique le football de temps à autre.

Vous êtes plutôt « speed » ou « zen » ?

Sans hésiter... Zen.

Vous êtes plutôt attiré par les brunes, les blondes ou les rousses ?

Je préfère les brunes, couleur de cheveux de ma compagne (rires...).

Quel est le plat auquel vous ne pouvez pas résister ?

Une bonne raclette me fait craquer.

Quel est votre film de référence ?

J'adore le film « Pearl Harbor »

Quel genre de musique écoutez-vous ?

J'écoute un peu de tout à la radio.

Quelle est votre genre de lecture ?

Je ne suis pas un grand lecteur, mais je bouquine de temps en temps les magazines.

Question du «FUTUR»

Vous êtes vous fixé un objectif pour les mois à venir ?

L'objectif principal pour moi est de perdre ma décharge le plus vite possible, même si je sais que je serais sûrement moins sollici-

té. C'est avant tout une preuve que l'on a atteint un bon niveau et que l'on peut être considéré dans la profession.

Si demain vous rencontrez un génie qui est prêt à exaucer un de vos souhaits, quel serait-il ?

J'aimerais pouvoir revenir en arrière quand je le souhaite afin de ne pas avoir de regrets dans la vie.

En quel animal aimeriez-vous être réincarné ?

En lion pour être le roi de la jungle.

Comment vous voyez-vous dans 25 ans ?

Je me verrais bien en famille, avec une belle maison. Par contre je ne ferai jamais le métier d'entraîneur, je ne m'en sens pas capable !

Question de «CULTURE»

Savez-vous qui a peint la « Joconde » ? (réponse : Léonard de Vinci)

Léonard de Vinci.

Qui a écrit « Les Misérables » ? (réponse : Victor Hugo)

(Hésite)Victor Hugo.

Pouvez-vous me citer le nom d'un attaquant de l'équipe de France de football ?

Benzema.

Quelle est à la capitale de l'Australie ? (réponse : Canberra)

Sidney ? (après indice)... Non je ne sais pas !

Quel cheval a décroché « l'Arc » en 2004 ? (réponse : Bago)

Bago.

Pouvez-vous me citer le nom du trotteur qui a gagné le prix d'Amérique en 2012 ? (réponse : READY CASH)

Le driver c'est Franck Nivard... mais je ne sais pas.

Question «INDISCRETE»

Êtes-vous marié, divorcé, célibataire ou en concubinage ?

Je suis en concubinage.

Avez-vous des enfants ?

Non je n'ai pas d'enfant pour le moment.

Combien gagne un professionnel comme vous ?

Entre 3 000 € et 8 000 €.

Quand vous n'êtes pas sur un hippodrome que faites-vous ?

Je reste dans le canapé à regarder la télé.

Si vous deviez vous définir en quelques mots...

Je suis assez timide et réservé.

Quel est votre plus gros défaut ?

Je n'ose pas trop aller vers les gens en général.

Quelle a été votre plus grosse dépense ?

Ma plus grosse dépense a été mon appartement.

Quelle a été votre plus grosse folie ?

Ma voiture tout simplement.

N'est-il pas dur de concilier votre vie de famille et votre vie professionnelle ?

Dans notre métier on a rarement du temps pour nous alors effectivement ce n'est pas facile tous les jours, mais je savais à quoi m'attendre en prenant ce chemin là.

A part votre métier avez-vous une autre activité qui vous fait « vibrer » ?

Je joue beaucoup au poker, que ce soit entre amis ou encore au casino.

Où passez-vous vos courtes vacances ?

Je les passe en Normandie chez ma famille.

Connaissez-vous votre « Quotient Intellectuel » ?

Non, mais je pense être dans la moyenne. (Sourires...)

Avez-vous un regret qui vous revient parfois à l'esprit ?

Oui dans ma vie privée, mais pas professionnellement.

Vous êtes plutôt au « régime sec » ou au « buffet à volonté » ?

J'aime beaucoup les buffets à volonté, je n'ai pas de problème avec mon poids.

Question de «CONCLUSION»

Avez-vous un message à adresser aux turfistes ?

Je voudrais rappeler à certains turfistes que les courses ne sont pas « truquées », et que les chevaux restent des animaux qui malheureusement peuvent avoir, comme nous, des moments de faiblesse physiquement parlant.

Avez-vous menti au cours de cette interview ?

Non.



Merci pour
ce moment !
Merci